

Itan Chavira se livre

Soumis par Admin
05-05-2009

Itan Chavira se livre après son passage En France

Bonjour Itan,

Après ta venue à Rethel, nous avons souhaité revenir sur ton passage dans le Championnat de France.

Peux-tu nous dire ce qui a motivé ton arrivée en France et plus précisément à Rethel?

J'ai toujours voulu essayer une ligue pro en Europe et en France, et Rethel a été le premier club à me prendre.

Comment s'est passée ton arrivée et ton intégration dans cette équipe ?

J'ai été vraiment bien traité et grâce aux gars je me suis senti comme à la maison.

As-tu suivi le Buz crée par ta venue dans notre championnat? Qu'en as-tu pensé?

J'ai adoré ça et je pense que c'était vraiment bien pour le championnat et pour le sport!

Tu as pu faire quelques matchs, qu'as-tu pensé du niveau du Roller Hockey en France? Le niveau était bon, et jouer sur des terrains plus petits a été un plus grand challenge pour moi. L'ambiance à la coupe d'Europe était géniale, du bon hockey.

A quoi t'attendais tu en venant en France? As-tu été déçu ?

Je m'attendais à jouer au hockey tous les jours et j'ai été déçu de ne jouer que deux fois par semaine, pas moyen pour moi de progresser!

Quelles ont été les raisons de ton départ?

Je suis rentrer chez moi pour Noël et je comptais revenir, mais j'ai été rappelé par les Ontario Reign en Californie

(EHL) pour jouer au hockey sur glace. Je suis donc resté dans va ville et j'ai joué devant tous mes amis et ma famille.

Quel souvenir gardes-tu de ton passage chez nous ?

J'ai eu une bouteille de champagne avec ma photo dessus, j'ai conservé des photos et le casque de l'équipe, ainsi que le palet du premier but que j'ai marqué dans le championnat

As-tu continué à suivre les résultats de Rethel ?

Oui de temps en temps.

Que fais-tu actuellement? Dans quel club et quelle ligue évolues-tu ?

En ce moment je suis en Californie et je joue pour mon équipe pro qui s'appelle les LA Pama Cyclones, et je viens juste d'être sponsorisé par Brooklynite. Je vais avoir ma toute première crosse pro! Elle sort dans 2 mois.

Participeras-tu aux prochains championnats du monde à Varèse en Italie?

Ce n'est pas sur car je tiendrais peut être un stage à New York. Mais peut être que j'irais!

Qu'est ce qui manque au Roller Hockey pour devenir un sport majeur ?

Il manque les bonnes personnes pour réunir notre sport en une seule ligue, il y a trop de ligues et de tournois. Trop de gens aux US commencent leurs séries de tournois, il y a trop d'avidité, il doit y avoir une équipe américaine et pas trois, il ne doit y avoir qu'un seul tournoi nationalo qui dirait "cette équipe pro est la meilleure des Etats Unis". Je pense que le roller hockey en Europe fait mieux pour ce qui est d'avoir un seul championnat dans chaque pays. Mais ca peut prendre du temps!

Quelles seraient les raisons qui feraient que l'on puisse te revoir un jour en France?

Plus de hockey, plus d'argent et je suis là!

Un dernier mot pour tes fans ?

Je vous aime tous et merci de me considérer comme vous le faites, vous êtes la principale raison pour laquelle je pratique ce sport et j'adore ca. Merci et que Dieu vous garde.

Merci pour nous avoir répondu, bonne continuation et continu le spectacle.

Allez sur : www.DanglProductions.com

Merci à J.Z pour la traduction